民進こうべ政策議員団 人見 誠

活動報告書

小さな

民進こうべ政策議員団 政策実現活動

~*神鉄栗生線活性化応援企画!*~「 "粟生線沿線、魅力再発見ツアー!」

【実施日】 平成28年9月19日(祝)

【参加人数】 39名

【行 程】 あお陶遊館アルテ (陶芸体験) →北条鉄道 (粟生駅・北条町駅間、 貸切車両内で昼食) →西国街道北条の宿 散策 (北条町駅→菓遊館 →酒見寺・住吉神社→五百羅漢→えぇもん王国→北条町駅)

*散策はボランティアガイドによる案内。五百羅漢では、小学生ガイドによる案内

民進こうべ政策議員団の小さな政策実現活動の一環として、一昨年、昨年に引き続き西鈴蘭台駅から小野市の粟生駅を結ぶ神鉄粟生線沿線の史跡巡りや地産グルメなどの魅力を、公共交通機関を利用しながら再発見するツアーを開催いたしました。参加者には、下記5項目のアンケートにご記入いただきました。

記

<参加者アンケート結果>

- ○ツアーはいかがでしたか?良かったところは?
 - ・陶芸体験 ・北条鉄道 ・散策の小学生ガイド
- ○行程は体力的にいかがでしたか?
 - ほとんどの方が「ちょうど良い」
 - 散策の途中で、もう少し座れるところがあれば。
- ○粟生線へのご意見
 - ・ぜひ残してほしい。・もっと沿線に観光地や話題のお店などがあれば。
 - 見どころをもっと宣伝してはどうか。
 - ・北条鉄道のように何か良いアイデア・企画を出してほしい。
- ○次はどこに行きたいですか?
 - ・篠山 ・龍野 ・沿線のおまつり
- ○その他、ご意見・ご要望
 - ・楽しかったです。・毎年楽しみにしています。

<所感>

台風が心配でしたが、なんとか天気がもち、楽しく巡ることができました。



北条鉄道法華口駅の 名物駅長さん

北条の宿の散策は少し距離が長く心配しましたが、アンケート結果を見てもおおむね好評で、安堵しています。

北条鉄道は、沿線に田畑が広がって駅舎も昭和の雰囲気が残っており長閑、というだけでなく、比較的安価で貸切車両を借りることができたり、ボランティア駅長を募集し名物駅長がいるなど、乗客増に向けたユニークな企画が多く実施されていました。

栗生線もさまざまなアイデアで、栗生線に乗りたいと思わせるような駅づくりやイベント企画などにもっと取り組む必要があるのではないかと感じました。



陶芸体験

小学生ガイド による案内